

ment dans sa ville natale. Sur le fût de la colonne et sur le piédestal on a gravé les deux inscriptions suivantes :

A la mémoire  
de  
**CHAMPLAIN**  
Le Conseil gal  
De la Charente Infre  
1878

**SAMUEL CHAMPLAIN**  
Né à Brouage vers 1570  
Fondation de Québec 1608  
Relations de voyages 1632  
Mort en 1635.

Les Canadiens peuvent donc, sans scrupule, écrire le nom du fondateur de Québec de la même manière que les Saintongeois. En tout cas, prétendre que la suppression de la particule nobiliaire est une espèce d'hérésie, c'est pousser trop loin le culte de ces particules.

#### Nouvelles diverses

Depuis quelques jours Mr l'abbé Louis H. Pâquet, aumônier des Sœurs Franciscaines, a pris définitivement sa résidence au monastère des dites Sœurs, Grande Allée. Il a son logement dans l'aile de l'église donnant sur la rue Claire Fontaine.

Pendant les mois d'hiver, Mgr Pâquet, tout en conservant son titre de Directeur du Séminaire, réside avec son frère au couvent des Franciscaines.

Dans une semaine ou deux, les Sœurs Franciscaines seront prêtées à ouvrir l'école ménagère projetée depuis longtemps et recommandée par le Conseil de l'Instruction Publique.

Nous avons vu le programme qu'elles se sont tracé et qu'elles rempliront avec le temps. Il est on ne peut plus pratique.

Nul doute que la nouvelle école est appelée à faire le plus grand bien. On ne saurait trop enseigner aux jeunes filles de toutes les classes de la société à se suffire à elles-mêmes, à travailler de leurs propres mains, à faire elles-mêmes la cuisine, à confectionner leurs habits et ceux de la famille, à raccommoder, à nettoyer, à tenir une maison proprement, économiquement, sans dépenses inutiles, sans luxe ruineux et déplacé.